

コースごとに号砲

午前10時10分に1・5
キロコースが出発してか
ら、3キロ、10キロと時間差
で次々にスタート。参加
者は号砲とともに一斉に
ゴール目指して飛び出し
ていきました。

写真 笑顔で一斉に出発

国道がコース

すべてのコースが国道389
号を蔵之元方面へ向かって進み
折り返す、シーサイドコース。
参加者は強風をはねのけ、力走
しました。

写真 ゴールはすぐそこ。頑張れ



第1回長島トライジョギング大会

強風はねのけ長島路駆け抜ける

2月25日、第1回長島トライジョギング大会が開催され、1000
人を超える参加者が健脚を競いました。
当日は、北風が吹き荒れる寒い一日でしたが、参加者たちは懸命に
長島路を駆け抜けました。

夫婦・親子で参加

コースは、サンセット長
島前を発着点とする1・5
キロのほか、3キロ、10キロの計
3つのコースで、年齢等に
より20のクラスに分けられ
ました。

夫婦・親子などでの参加

者も多く、自分たちにあっ
たペースでゴールを目指し
ました。
ゴール後は、蒸かしのも
の無料サービスやうどん・
おにぎりなども振舞われ、

おなかを空かせた参加者で
会場には長い列ができてい
ました。

B & G 体育館では、赤土
バレイシヨやヒオウギ貝、
焼酎などの特産品が当たる
抽選会もありました。